
         

An den Vorsitzenden des Ausschusses                                          
für Schule, Sport und Kultur  

Herrn Rainer Friedrich 

       
Aktenzeichen                   Rat / Ausschuss                                     Datum 
10-06-2021                                            ASSK                                                         25.05.2020 

Sehr geehrter Herr Friedrich, 

die Kooperation aus CDU - Bündnis 90/Die Grünen bittet darum, die nachfolgende 
Anfrage mit auf die Agenda der nächsten Sitzung des Ausschusses für Schule, Sport 
und Kultur am 10.06.2021 zu nehmen: 

Anfrage 

Anfrage zur Ausstattung der Schulen am Campus Meckenheim mit digitalen Medien: 
 

1. Wie lautet der aktuelle Sachstand bei der Erstellung des Medienentwicklungsplans? 

2. Wie können die veralteten und defekten Rechner bis spätestens zu Beginn des 
kommenden Schuljahres ausgetauscht und eine nutzbare IT-Infrastruktur hergestellt 
werden? 

Antrag im Ausschuss für Schule, Sport und Kultur

Der Fraktionsvorsitzende 
Joachim Kühlwetter 

Siebengebirgsring 59 
53340 Meckenheim 
Tel.: 0179 6851778 

kontakt@joachim-kuehlwetter.de 

CO-Fraktionsvorsitzende  
Susanne Chur-Lahl 
Paul-Klee-Straße 15 
53340 Meckenheim 
Tel.: 0172 8000986 

susanne.chur-lahl@gruene-meckenheim.de 

WIR gestalten Meckenheims Zukunft.

mailto:kontakt@joachim-kuehlwetter.de


3. Welche Möglichkeiten gibt es, Partnerschaften z.B. mit dem BSI, CIVITEC oder 
anderen IT-Unternehmen einzugehen, um den Schülerinnen und Schülern in Zukunft 
moderne Unterrichtsplätze an den Schulen anbieten zu können? 

4. Erhalten die Schulen kurzfristig einen Glasfaseranschluss, damit ein funktionsfähiges 
W-LAN eingerichtet werden kann? Welche Möglichkeiten einer Übergangslösung 
bestehen? 

5. Wurde über die Förderanträge im Zusammenhang mit der Beschaffung von 
dienstlichen Endgeräten für Lehrkräfte und der digitalen Sofortausstattung 
entschieden? 

6. Wie lautet der aktuelle Sachstand im Bereich der IT-Verwaltung, damit der technische 
Support an den Schulen gewährleistet werden kann? Welche Alternativen zur 
Sicherstellung des Supports gibt es bis die Stelle(n) in der Verwaltung entsprechend 
besetzt werden? 

(im Original unterzeichnet und per E-Post versandt) 

             
_______________________     _______________________  
      Joachim Kühlwetter                      Susanne Chur-Lahl 
   Fraktionsvorsitzender                            Co-Fraktionsvorsitzende 
                (CDU)            (Bündnis 90 / Die Grünen) 

_______________________        _______________________ 
         Katja Kroeger               Tobias Mobers 
  2. stellv. Fraktionsvorsitzende       Co-Fraktionsvorsitzender 
            (CDU)              (Bündnis 90 / Die Grünen)
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